

# KLIMA School

[www.klimaschool.com](http://www.klimaschool.com)



**KLIMA School** est une école de commerce innovante, spécialisée dans la transition climatique et la responsabilité sociale des entreprises (RSE).

Offrant des titres RNCP d'ingénieur d'affaires et responsable commercial reconnus par le Ministère, nos programmes Bac+3 et Bac+5 Business et Transition Climat préparent les étudiants à des carrières dans des secteurs en plein développement.

L'approche pédagogique, centrée sur les enjeux actuels du climat et de la refonte des modèles d'affaires des entreprises, vise à former des leaders capables d'intégrer les défis climatiques dans la stratégie des entreprises.

Avec un corps enseignant expérimenté, **KLIMA School** se positionne comme un acteur clé dans l'éducation à la transition énergie - climat et à la décarbonation des entreprises et administrations.

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Formations et certificats proposés par l'école

#### Titre RNCP

- Ingénieur d'Affaires RNCP 35 760
- Responsable marketing et commercial spécialité en acquisition numérique RNCP 35 209



### LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Anglais



### PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Echanges en cours d'établissement, à approfondir avec les membres de la FEDE intéressés



### VIE ASSOCIATIVE

- Alumnis, BDE, Sport, Culture, Solidarité, Eloquence
- Organisation de séjours d'études ou de loisirs en lien avec le développement durable
- Association Junior Entreprise (rémunération de projet)
- Bureau du Climat



### CHIFFRES CLÉS

- + 100 étudiants
- + 50 enseignants
- + 300 stages proposés par an
- + 100 partenariats
- Date de création : 2020
- Bâtiment de + de 1000 m<sup>2</sup>
- + 10 événements par an

- Award et récompenses : classé 4<sup>e</sup>/85 au classement BEST School Experience de Speak & Act 2024
- Accréditations et certifications qualité autres que celles de la FEDE : **QUALIOP1 formation initiale et par apprentissage**



## INFOS PRATIQUES

Rue 1-7 cours Valmy  
92800 Puteaux  
FRANCE

+33 (0)6 65 74 11 86  
manon@klimaschool.com



## INFOS RÉGION

**Transports** : RER : A, L, U Arrêt « La Défense » - Metro : 1

**Tourisme** : [www.lescommunes.com/commune-puteaux-92062.fr.html](http://www.lescommunes.com/commune-puteaux-92062.fr.html)

**Collectivités** : [www.puteaux.fr](http://www.puteaux.fr)

**Patrimoines Remarquables** : [www.puteaux.fr/Ma-ville/Histoire-et-patrimoine/Patrimoine#:~:text=Le%20moulin%20de%20Chantecoq&text=En%201786%2C%20la%20communaut%C3%A9%20des,de%20la%20commune%20de%20Puteaux](http://www.puteaux.fr/Ma-ville/Histoire-et-patrimoine/Patrimoine#:~:text=Le%20moulin%20de%20Chantecoq&text=En%201786%2C%20la%20communaut%C3%A9%20des,de%20la%20commune%20de%20Puteaux)

**Equipes de sport emblématiques** : [www.psg.fr/equipes/the-club/content/avec-urban-soccer-la-paris-saint-germain-academy-investit-l-ile-de-puteaux](http://www.psg.fr/equipes/the-club/content/avec-urban-soccer-la-paris-saint-germain-academy-investit-l-ile-de-puteaux)

**Sport dans la région**  
[www.puteaux.fr/Loisirs](http://www.puteaux.fr/Loisirs)

## LES + DE L'ÉCOLE

- Klima SCHOOL est la première école de commerce dédiée à la lutte contre le changement climatique
- KLIMA SCHOOL est la première école de commerce privée à reverser 1% de son C.A à des associations environnementales
- KLIMA SCHOOL accorde une grande importance à la qualité de son enseignement et a déjà obtenu une note de 5/58 sur Google Reviews. Elle est classée 5e sur 85 au baromètre « Speak & Act Happy at School » en France
- KLIMA SCHOOL est la première nouvelle école à aborder les changements de modèle économique, la décarbonation, l'énergie et les problématiques liées au changement climatique
- Le nouveau modèle de KLIMA SCHOOL bénéficie de l'intérêt des PDG, des étudiants et des parents, de la curiosité des enseignants, de la presse, etc.



# KLIMA School

[www.klimaschool.com](http://www.klimaschool.com)



**KLIMA School** is an innovative business school specializing in climate transition and corporate social responsibility (CSR).

Offering RNCP-certified titles in Business Engineering and Sales Management recognized by the Ministry, our Bac+3 and Bac+5 Business and Climate Transition programs prepare students for careers in rapidly evolving sectors.

The pedagogical approach focuses on current climate issues and the transformation of business models and aims to train the capability of integrating climate challenges into corporate strategies.

With experienced teaching staff, **KLIMA School** positions itself as a key player in education for energy-climate transition and the decarbonization of companies and administrations.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### Formations et certificats proposés par l'école

#### Titre RNCP

■ Ingénieur d'Affaires RNCP 35 760

■ Responsable marketing et commercial spécialité en acquisition numérique RNCP 35 209



### TEACHING LANGUAGES

French/English



### INTERNATIONAL PROGRAMMES

■ Exchanges agreements negotiations in process of completion. To develop with interested FEDE members.



### CAMPUS LIFE

- Alumnis, Student Association, Sport, Culture, Solidarity, Debate
- Organisation of studies or leisure trips linked with sustainability.
- Junior Business Association (work projects compensation)
- Climate association



### KEY FIGURES

- +100 students
- +50 teachers
- +300 internships par year
- +100 partnerships
- Date of creation: 2020
- Building + of 1000 m<sup>2</sup>
- +10 events par an

- Awards et prizes : ranked 4th out of 85 in the BEST School Experience ranking by Speak & Act 2024
- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **QUALIOPi initial and apprenticeship training**



## PRACTICAL INFOS

Rue 1-7 cours Valmy  
92800 Puteaux  
FRANCE

+33 (0)6 65 74 11 86  
manon@klimaschool.com



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

**Transports:** RER: A, L, U Station « La défense » - Subway : 1

**Tourism:** [www.lescommunes.com/commune-puteaux-92062.fr.html](http://www.lescommunes.com/commune-puteaux-92062.fr.html)

**Local government**  
[www.puteaux.fr/Version-multilingue#Famous-heritage](http://www.puteaux.fr/Version-multilingue#Famous-heritage)

[www.puteaux.fr/Ma-ville/Histoire-et-patrimoine/Patrimoine#:~:text=Le%20moulin%20de%20Chantecoq&text=En%201786%2C%20la%20communaut%C3%A9%20des,de%20la%20commune%20de%20Puteaux](http://www.puteaux.fr/Ma-ville/Histoire-et-patrimoine/Patrimoine#:~:text=Le%20moulin%20de%20Chantecoq&text=En%201786%2C%20la%20communaut%C3%A9%20des,de%20la%20commune%20de%20Puteaux)

**Local sports teams**  
[www.psg.fr/equipes/the-club/content/avec-urban-soccer-la-paris-saint-germain-academy-investit-l-ile-de-puteaux](http://www.psg.fr/equipes/the-club/content/avec-urban-soccer-la-paris-saint-germain-academy-investit-l-ile-de-puteaux)

**Sport dans la région:** [www.puteaux.fr/Loisirs](http://www.puteaux.fr/Loisirs)

## + STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- KLIMA School is the first business school dedicated to combating climate change
- KLIMA School is the first private Business School to give back 1% of our yearly revenues to environmental charities
- KLIMA School is highly focused on education quality of it's education and already has 5/5 on google reviews and is ranked 5/85 on the "Speak & Act Happy at School" Barometer in France.
- KLIMA School is the first new school that speaks about business model change and decarbonization, energy and climate change issues.
- KLIMA School's new model gain interest of CEO's, students and parents, as well as the curiosity of teachers, the press, etc.



FEDEration for European Education  
FEDEration Européenne des Ecoles